

## ABSTRAK

### **Syachrul Ramdani : Pengaruh *Maintenance Reserve Fund* dan *Advances for Purchase of Aircraft* terhadap *Total Non Current Assets* pada PT Garuda Indonesia Tbk periode 2009-2017**

Perkembangan perekonomian di Indonesia yang semakin pesat mengalami peningkatan dalam berbagai sektor salah satunya dalam sektor jasa transportasi di masyarakat luas. Seleksi perusahaan yang cukup ketat melalui penyaringan Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI). Banyaknya pilihan jenis transportasi yang digunakan oleh masyarakat seperti transportasi darat, laut serta udara sehingga menjadikan masyarakat lebih selektif dalam memilih transportasi tersebut. Fenomena tersebut menyebabkan atau menimbulkan perusahaan-perusahaan industri khususnya di bidang transportasi dan jasa semakin ketat bersaing untuk memberikan pelayanan terbaik.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) menganalisa pengaruh *Maintenance Reserve Fund* terhadap *Total Non Current Assets* pada PT Garuda Indonesia Tbk secara parsial, (2) menganalisa pengaruh *Advances for Purchase of Aircraft* terhadap *Total Non Current Assets* pada PT Garuda Indonesia secara parsial, (3) menganalisa pengaruh *Maintenance Reserve Fund* dan *Advances for Purchase of Aircraft* terhadap *Total Non Current Assets* pada PT Garuda Indonesia Tbk secara simultan.

Metode penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan 2012 – 2017. Tehnik pengumpulan data yaitu kepustakaan, *browsing* dan dokumentasi. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for windows* versi 20.0 dan *microsoft excel* 2013 sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Maintenance Reserve Fund* berpengaruh terhadap *Total Non Current Assets* secara parsial pada PT Garuda Indonesia Tbk dengan nilai Kd 92,3%. Kemudian *Advances for Purchase of Aircraft* berpengaruh terhadap *Total Non Current Assets* secara pasrsial pada PT Garuda Indonesia Tbk dengan nilai Kd 8,2%. Secara simultan *Maintenance Reserve Fund* dan *Advances for Purchase of Aircraft* berpengaruh terhadap *Total Non Current Assets* pada PT Garuda Indonesia Tbk dengan nilai Kd 98,9%

**Kata Kunci:** *Maintenance Reserve Fund*, *Advances for Purchase of Aircraft*, *Total Non Current Assets*.